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会 議 録 

会議名 平成 27年度 第 2回文化会館運営委員会 

開催日時 平成 28年 3月 17日（木） 19時 00分～20時 30分 

開催場所 不二輸送機ホール（山陽小野田市文化会館） 研修室 

出席委員 

(5名) 

富田会長、倉田委員、内藤委員、河村委員、寺岡委員 

欠席委員 

(4名) 

廣田副会長、瀬口委員、猪俣委員、神徳委員 

傍聴者 なし 

担当課及び

出席者 

担当課：文化会館 

西田館長、舩林副館長、貞弘 

会議次第 1. 会長あいさつ 

2. 文化会館館長あいさつ 

3. 議事 

・報告事項 

(1) 28年度文化会館運営方針について 

(2) 28年度主催文化事業について 

(3) 28年度管理運営について 

4．その他 

会議結果 1. 会長あいさつ 

2. 文化会館館長あいさつ 

3. 議事 

・報告事項 

(1) 28年度文化会館運営方針について 

事務局－【配布資料Ｐ2】の説明 

○芸術文化を育む環境づくり 

○芸術文化活動の推進 

委員－施設の老朽化により不都合な事態が生じていないか。 

事務局－建物、設備、機器の老朽化が進んでいるが、年次計画に

よって修繕計画を立てて取り組んでいる。27 年度につ

いては空調設備が数箇所で故障し、順次修繕してきてい

る。 

 

(2) 28年度主催文化事業について 

事務局－【配布資料Ｐ3】の説明 

委員－28 年度の狂言のように、市と文化協会が一緒になって協

力して、良いものを子どもから大人まで鑑賞できる機会を

設けるのは良いことだと思う。 
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委員－小さい頃から文化に触れる体験がたくさんできる機会を

提供する主催文化事業を実施していくことはとても大切

だと思うのでこれからも継続してほしい。 

 

(3) 28年度管理運営について 

事務局－【配布資料Ｐ4】の説明 

    ○会館の利用実績について 

 【配布資料Ｐ5～6】の説明 

○会館の維持管理について 

 年次計画を示し、平成 28年度の計画を説明 

    ・大ホール音響設備の改修…ワイヤレスマイク更新 

    ・中央監視装置の更新…端末伝送装置 

    ・前庭木製台修繕…全面を木質樹脂製のデッキに張替え 

    ・空調設備更新…館長室 

    ・小ホール机更新…長机 

委員－小ホールの机更新については、今と同じ物なのか。 

事務局－サイズや天板の色については同じ物だが、もっと軽くて 

脚が折畳みの物を揃えていくように検討している。 

 

4. その他 

委員－建物への入口として、駐車場からすぐ入れるように、池横 

の喫煙所近くの扉から常時入れるようにできないか。 

事務局－大ホールのイベントでチケットもぎり等の受付するに

あたって、その扉から入ってくるようにすると入場整理が

困難になる。また倉庫や喫煙所が近くにあるため、会館と

してもそこを主な入口にするのは適当ではない。 

委員－せっかく文化会館に良い音楽や芸術を鑑賞しに来られた

のなら、そのムードや気持ちを徐々に高めてもらって入館

してもらうという観点からすると、直接裏から入ったりし

たらそのムードも壊してしまうのではないか。利用者にも

駐車場からただ近いということばかりではなく、そういっ

た観点も理解してもらうことが大切だと思う。 

委員－休館日が火曜日であることに何か意図はあるのか。 

事務局－休館日は第１・３火曜日であるが、以前の休館日は毎週

月・火曜日と祝日であった。合併後に開館日をもっと増や

すために休館日は第１・３火曜日だけに改められた。火曜

日であるというのはイベントがあたる可能性が少ないた

めだと思われる。 
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事務局－文化会館の所属について、現在、文化会館の所属は成長

戦略室であるが、28 年度からは文化・スポーツ振興部の

所属となることが決まっている。 

事務局－文化会館使用料について、平成 29年度に消費税が上が

った場合は、それに伴い使用料も改正することになる。 

 

事務局－それでは、以上で第 2回目の運営委員会を終わります。 

ありがとうございました。 

 


